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日頃から、ＰＴＡ活動にご理解ご協力いただき、ありがとうございます。 

本年度のＰＴＡ総会は、新型コロナウィルス感染拡大防止で東京都に緊急事態宣言が発令されているため、

昨年に引き続き書面での開催とさせていただきましたが、会員の皆さまのご協力のもと無事終えることがで

きました。 

新旧役員一同、心より感謝申し上げます。 

 

令和３年６月１日着で議決権行使書をご提出いただきました。 

その結果について、下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

〇令和３年度ＰＴＡ総会議決結果 

総会員８８６数名、賛成数８８３名、否決数５（議案４：２件、議案５：３件）、以下のすべての議案が可決

されました。 

 

 

〈議案１〉 令和２年度 活動報告 

〈議案２〉 令和２年度 決算報告 

〈議案３〉 令和 3年度 PTA役員・会計監査選出承認 

〈議案４〉 令和３年度 基本方針年間活動計画 

〈議案５〉 令和３年度 予算 

 

 

 

〇議案書質疑回答 

年生保護者より、総会議案書の予算案にご質問をいただきました。質問と回答を要約して報告します。 

 

<質問> 

先生方と委員会との親睦会開催には、先生方のご負担が大きいため反対です。 

労働時間の長さを考えるべきです。 

 

<回答＞ 

先生方の負担は大きいと思います。労働時間と考えていらっしゃることから、先生方にもご意見をいただこ

うと思います。 
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＜質問＞ 

保護者への茶菓提供は不要です。 

 

＜回答＞ 

常任委員会にて検討いたします。 

 

 

 

＜質問＞ 

小銭を扱う会費集金（手作業）は時代錯誤が過ぎます。引き落としが難しいならせめて1,000円/年にあわせ

ませんか。 

 

＜回答＞ 

年会費については予算計画に基づいてできるだけ削除しております。 

また、今年の集金については、振り込みを検討しております。 


